



Informe Temporada 2020-2021

Asamblea RFEDI

Área de Eventos

CONFIDENCIAL

INFORME TEMPORADA 2020-2021

Reglamentos

Como en años anteriores, coordinación de los diferentes comités de cada disciplina, elaboración y aprobación de CD de todos los reglamentos de las distintas disciplinas RFEDI.

Alpino / Fondo: Actualización de las traducciones de los reglamentos Internacionales para tenerlos visibles en la web RFEDI.

Mushing: Unificación en un solo documento de los 4 reglamentos anteriores. Definición de la nueva figura del VT (Veterinario Técnico) a incorporar en las competiciones.

Freeski / Snowboard: Actualización de reglamentos y propuesta desde equipo de trabajo de FCEH de traducción de reglamentos FIS de SBX y SX.

Homologaciones

Alpino: A raíz de la limitación de movilidad por el Covid-19, la FIS permitió la posibilidad de tramitar la excepción y prórroga de validez de las homologaciones.

Jordi Carbonell pudo inspeccionar y validar las homologaciones y re-homologaciones de la mayor parte de las pistas de Cataluña y desde RFEDI tramitamos con el Sub Comité de Pistas de la FIS la prórroga de homologación de las siguientes pistas/estaciones:

- * Dossau (SG) – Baqueira Beret.
- * Francisco Fdez Ochoa (GS SL) – Valdesquí.
- * Rehoyo (SL) – Valdezcaray.
- * El Tubo (SG) – Valgrande Pajares.

Estas estaciones y/o las FFAA ya están trabajando sobre la renovación de dichas homologaciones.

Fondo: Los únicos circuitos próximos a vencer su homologación son algunos de los circuitos homologados de Baquiera Beret y desde RFEDI, Manuel Ruiz ya está en contacto con los responsables de la estación para tramitar dichas re-homologaciones.

Freeski / Baches: Propuesta de validar RFEDI la pista de Snowzone para competiciones de baches.

Competiciones/Circuitos/Calendarios

Pese a la situación sanitaria que hemos vivido la temporada pasada, cabe destacar el éxito de las gestiones realizadas por RFEDI en colaboración con CSD, Federaciones Nacionales y Consejeros de Deportes de todas las CCAA para poder consensuar el Documento de “vuelta a la competición”, dando un mayor valor al deporte federado y de competición.

Alpino: Celebración del 70% aprox de las competiciones en Calendario Rfedi (49 competiciones realizadas de 73 programadas).

Mayor incidencia de cancelaciones en las competiciones de U10/12 (+50% canceladas) y anulación del circuito AQC.

Hay que destacar la implicación de Sierra Nevada, La Molina y Espot en la celebración de la mayor parte de las competiciones de la temporada y también reconocer el esfuerzo de estaciones como La Covatilla y Astún, esta última como única estación de Aragón que ha podido celebrar competiciones.



Fondo: Destacar también el alto porcentaje de cumplimiento de calendario (+70% competiciones realizadas (CE y Ctos España).

Lamentar la imposibilidad de celebrar la Marxa Beret y la noticia del cierre de la estación segoviana de Navafría.

Mushing: La disciplina con mayor incidencia de anulaciones y cancelaciones esta temporada debido principalmente a los permisos de municipios para permitir los desplazamientos y tránsito por entornos municipales o rurales limitados por la situación sanitaria.

Solamente se han celebrado dos competiciones de las 10 programadas (80% de cancelaciones). Cabe resaltar la celebración con éxito de los Campeonatos de España de Tierra en Olvega (Soria).

Freestyle - Snowboard: Destacar la realización de la mayoría de las competiciones programadas.

80% de pruebas realizadas en Snowboard

90% de pruebas realizadas en Freeski y Freestyle

Hay que destacar el papel importantísimo de Sierra Nevada en concentrar en sus instalaciones la mayor parte de las competiciones, así como los Campeonatos de España de todas las especialidades dentro de la disciplina; Baches, Sbx, Sx y Slopestyle de Snowboard y Freeski.



A nivel internacional, como no, destacar los TRES grandes momentos de los deportes de invierno en España esta temporada:



LUCAS EGUIBAR -_Campeón del Mundo SBX
2021 - Idre Fjäll (NOR)



QUERALT CASTELLET -_2ª Campeonato del
Mundo – Aspen (USA)



ÁLVARO ROMERO – 3ª Mundial FIS SBX –
Krasnoyarsk (RUS)

Delegados Técnicos y Jueces

Este Comité también se ha visto muy afectado por la situación sanitaria y tanto a nivel nacional como internacional, todos los cursos de actualización se hicieron en formato online.

Sin embargo, esto ha obligado a que algunas disciplinas tengan que trabajar intensamente en el periodo de primavera-otoño en colaboración estrecha con el Área de Formación EEE-RFEDI liderada por Javier Ocaña.

Alpino:

Ya estamos trabajando (con la ayuda de Juli Selma y Sergio Díez) en la preparación de un Curso a celebrar probablemente en septiembre de 2021, de Conocimiento de Reglamentos de Alpino y que, finalice con un Examen de acceso a DT RFEDI.

Informar también que previsiblemente los días 20 y 21 de noviembre de 2021 se celebrará el Curso de Actualización de DTS FIS y RFEDI (en colaboración con Andorra) y siguiendo las propuestas de la FIS, trataremos de hacerlo presencial en sede en España por determinar.

Fondo / Biathlon:

La disciplina de Fondo, con el apoyo de Ignacio Onís, aprovechó la temporada para que todos los candidatos que habían aprobado pudieran hacer las prácticas y ya están en activo en el colectivo.

Este otoño, se está trabajando en una Formación de varias horas para actualización de Reglamentos con los Dts y hacer algunas de las sesiones en “abierto” para que técnicos y organizadores de competiciones también puedan estar presentes.

Mushing:

Esta temporada se ha incorporado a colaborar en el comité: Josep M^a Canudas y aunque la temporada estuvo muy marcada por las cancelaciones y, en consecuencia, pocas designaciones de Dts, tienen un trabajo importante por delante y es el de captar, formar y evaluar nuevos candidatos para incrementar el colectivo.

Para ello también se está empezando a trabajar en el formato propuesto por Formación EEE RFEDI de hacer Curso de varias jornadas (probablemente online).



Freestyle Skiing / Freeski / Snowboard:

Es una de las disciplinas con más trabajo en este Comité por delante pues tenemos necesidad es a nivel RFEDI y FIS.

Desde Formación EEE – RFEDI, hay un proyecto de convocar curso de Dts para formar nuevos Dts RFEDI y a nivel FIS, tenemos presentada la Candidatura de José M^a Sánchez- Cervi (compañero asambleísta) como Dts FIS.

Desde el punto de vista de los Jueces, este año hemos conseguido que la FIS nos permita el acceso de todos los jueces vinculados a RFEDI, el poder inscribirse en los cursos online de formación y clinics y tenemos el firme compromiso desde la FIS de permitir a aquellos interesados, en posibilitarle sus asistencia a los clinics y exámenes FIS de modo que podamos ir teniendo un grupo de jueces nacionales mejor formados y que permitan dar cobertura a todos los eventos nacionales e internacionales del Calendario RFEDI.

GRACIASSSSS... a todos los Comités RFEDI!!!!



COM